



Association des Parents de l'école  
(APE)  
**École** du Bois-Joli  
785-49<sup>th</sup> Street South Delta, BC V4M 2P3  
Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

---

## Réunion du 17 Janvier 2017 Association des Parents d'École (APE) du Bois-Joli

Procès-Verbal (English translation below)

**1) Ouverture de la réunion** à 18h04.

**2) Présents :** Nancy H., Rian D., Jim S., Pricille N., Josephine W.M., Mirka P., Mme Sophie.

**3) Adoption de l'ordre du jour :** Une motion pour approuver l'ordre du jour est proposée par Nancy H., secondée par Rian D., et acceptée à l'unanimité.

**4) Adoption du procès-verbal** de la réunion du 8 November 2016 : Une motion pour adopter le procès-verbal de la dernière réunion est proposée par Josephine W.M., secondée par Rian D., et acceptée à l'unanimité.

### **5) Dépôt du rapport de la direction de l'école**

Mme Sophie a présenté le calendrier scolaire 2017/18 et il a été décidé de caler les journées professionnelles avec celles du Conseil Scolaire de Delta.

Mme Sophie nous a rappelé que la semaine de la Francophonie aura lieu du 6 au 10 Mars. Le déjeuner-crêpes annuel sera organisé pour le mardi 7 Mars à 9h00.

### **6) Dépôt du rapport annuel de la trésorière**

Le rapport de la trésorière est accepté en dépôt

Nancy H. / Adopté à l'unanimité

Le budget, les flux de trésorerie et les dépenses ont été présentés.

### **7) Dépôt du rapport du Comité de collecte de fonds**

Le rapport du Comité de collecte de fonds est accepté en dépôt

Nancy H. / Adoptée à l'unanimité

Les balançoires sont maintenant installées et un banc de l'amitié sera bientôt rajouté dans le parc de l'école. Une cérémonie d'ouverture sera organisée au printemps.

### **9) Évènements :**

Discussion quant à l'organisation des prochaines soirées pour les parents : soirée cinéma et jeux pour les enfants / cours de cuisine pour les parents le 24 Février ; soirée cinéma en plein air pour fin Mai.

### **10) Préparation d'urgences / Emergency Preparedness :**

Rian a placé 6 packs de 24 bouteilles d'eau dans le container d'urgences.



Association des Parents de l'école  
(APE)  
**École** du Bois-Joli  
785-49<sup>th</sup> Street South Delta, BC V4M 2P3  
Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

---

**11) Varia – Round table**

Discussion autour des stratégies de rétention des élèves et des options pour les élèves qui entrent en 7<sup>ème</sup> année.

**8) Adoption de date pour la prochaine réunion**

La prochaine réunion aura lieu le Mardi 21 Février 2017 à 18h00.

**9) Levée de réunion**

La réunion est levée à 19h25

Rian D. / Adoptée à la unanimité

\_\_\_\_\_ (signé) Pricille N.

Présidente

Date

\_\_\_\_\_ (signé) Rian D.

Secrétaire

Date



Association des Parents de l'école  
(APE)  
**École** du Bois-Joli  
785-49<sup>th</sup> Street South Delta, BC V4M 2P3  
Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

---

## Ecole du Bois-Joli - Parents Association Committee (PAC) Meeting of January 17, 2017

### Minutes

**1) Call to order:** The meeting was called to order at 6:04pm.

**2) Attendance:** Nancy H., Rian D., Jim S., Pricille N., Josephine W.M., Mirka P., Mme Sophie.

**3) Adoption of the agenda** Proposed by Nancy H., seconded by Rian D.

**4) Adoption of the minutes from the last meeting, November 8, 2016:** Proposed by Josephine, seconded by Jim. Approved unanimously.

### **5) Tabling of the school principal's report**

Mme Sophie led a discussion around the 2017/18 school calendar and scheduling EBJ pro-d days to synchronize with the Delta School District pro-d days.

Mme Sophie reminded us that March 6 to 10 is Francophone Week. There was discussion around organizing the annual crepe breakfast on March 7 at 9:00am.

### **6) Tabling of the treasurer's report**

The treasurer's report was tabled  
Budget, Cash flow and expenditures were presented.

Nancy H. / Adopted unanimously

### **7) Fundraising committee's report**

The fundraising committee's report was tabled.

Nancy H. / Approved unanimously

The swing set is now installed and a friendship bench will be added to the playground. An opening ceremony will be organized in the spring.

### **9) Events :**

There was a discussion to organize the next socials for parents – movie & games for kids / cooking class for parents for February 24 ; as well an outdoor movie night at the end of May was suggested.

### **10) Emergency Preparedness :**

Rian placed six 24 bottles flats of water in the emergency container.

### **11) Varia – Round table**

Discussion on student retention strategies and on the options for students entering Grade 7 next year.



Association des Parents de l'école  
(APE)  
**École** du Bois-Joli  
785-49<sup>th</sup> Street South Delta, BC V4M 2P3  
Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

---

**8) Date for the next meeting**

The next meeting will be held on Tuesday, February 21, 2017 at 6:00pm.

**9) Adjournment of meeting**

The meeting was adjourned at 7:25 pm

\_\_\_\_\_  
(signed) Pricille N.

President

\_\_\_\_\_  
Date

\_\_\_\_\_  
(signed) Rian D.

Secretary

\_\_\_\_\_  
Date